

## **Scalapay S.L. – Aviso de Privacidad**

Scalapay S.L., sociedad unipersonal, con domicilio social en Calle Muntaner, 305 P. Pr Pta. 2, 08021 Barcelona, n. NIF B67934109, (en adelante también “**Scalapay**”), en su condición de responsable del tratamiento, respeta la privacidad y se compromete a proteger los datos personales de los candidatos que soliciten puestos de trabajo en Scalapay o en otras empresas del grupo Scalapay (en adelante, el “**Grupo**”).

El presente aviso de privacidad (en adelante, el “**Aviso**”) muestra las finalidades y el método de recopilación, gestión y protección de los datos personales de los candidatos.

Scalapay se compromete a tratar tus datos personales de conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos (Reglamento UE 2016/679), comúnmente conocido como “**RGPD**”, con la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (“**LOPDGDD – Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales**”), así como con cualquier otra normativa aplicable en materia de protección de datos. En particular, el tratamiento realizado por Scalapay se basará en los principios de licitud, lealtad, transparencia, limitación de la finalidad, limitación del plazo de conservación, minimización de datos, exactitud, integridad y confidencialidad.

### **1. FINALIDAD DEL AVISO DE PRIVACIDAD**

Este Aviso de privacidad se proporciona de conformidad con el artículo 13 del RGPD y tiene por objeto informarle sobre cómo Scalapay trata tus datos personales recopilados a través de su uso de la sección “Carreras” de nuestro sitio web y/o a través de plataformas de terceros de reclutamiento y selección (como, por ejemplo, LinkedIn o LinkedInRecruiter), incluidos los datos que pueda proporcionar como parte de su solicitud para un puesto de trabajo en Scalapay.

Es importante que lea este Aviso, junto con cualquier otro aviso de privacidad que podamos proporcionar de vez en cuando para complementar, actualizar o explicar mejor cómo recopilamos y tratamos tus datos personales. Procuraremos coordinar estos avisos para garantizar que, en cualquier momento dado, reflejen clara y transparentemente las condiciones aplicables al tratamiento de tus datos personales y permanezcan fácilmente accesibles.

### **2. RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO**

Scalapay actúa como responsable del tratamiento y es responsable de tus datos personales.

Hemos nombrado un Delegado de Protección de Datos (el “Delegado de Protección de Datos” o “DPD”), quien puede ser contactado por los interesados para cualquier consulta relacionada con el tratamiento de datos personales realizado por el responsable del tratamiento, en la siguiente dirección: [dpo@scalapay.com](mailto:dpo@scalapay.com).

### **3. ¿QUÉ DATOS PERSONALES RECOLGIMOS?**

Esta sección describe las categorías de datos personales que tratamos. La sección 4 explicará las finalidades para las cuales tratamos estas categorías de datos personales.

Recopilamos tus datos personales cuando utiliza nuestro sitio web y/o cuando presenta su solicitud para puestos de trabajo publicados por el Grupo en plataformas de reclutamiento de terceros (como, por ejemplo, LinkedIn o LinkedInRecruiter).

Si visita nuestro sitio web o descarga nuestra aplicación, su navegador transmite automáticamente ciertos datos, como la fecha y hora de acceso a nuestras páginas web, el tipo y configuración de su navegador, su sistema operativo y su dirección IP. Para más detalles sobre el tratamiento de datos personales recopilados a través de nuestro sitio web, le invitamos a consultar la política de cookies disponible en el sitio [www.scalapay.com/cookies](http://www.scalapay.com/cookies).

En plataformas de reclutamiento de terceros (como LinkedIn o LinkedInRecruiter), Scalapay recopila los datos personales que incluye en su *curriculum vitae* y/o en cualquier otro documento requerido para la presentación de su solicitud.

A través de nuestro sitio web y mediante la recopilación de solicitudes, tratamos los siguientes datos personales relativos a las siguientes categorías de interesados:

<b>Datos de candidatos a puestos de trabajo</b>
Nombre y apellidos

Fecha de nacimiento
Lugar de nacimiento
Residencia
Dirección de correo electrónico
Número de teléfono
Certificaciones educativas
Certificaciones profesionales
Experiencia laboral previa
Cualquier otro dato proporcionado voluntariamente al presentar el <i>curriculum vitae</i>

Scalapay no le exigirá que proporcione datos de categorías especiales (como datos relacionados con su salud, creencias religiosas u opiniones políticas). Si decide voluntariamente incluir esta categoría de datos personales, Scalapay limitará el tratamiento estrictamente a las finalidades indicadas en la Sección 4 a continuación. En esta etapa del proceso de reclutamiento y selección, Scalapay solo necesita recopilar datos relativos a cualquier posible estado como categoría protegida, sin más detalles; por lo tanto, le invitamos a no incluir datos de categorías especiales en su *curriculum vitae*.

#### 4. ¿PARA QUÉ FINALIDADES TRATAMOS TUS DATOS PERSONALES?

Limitamos la recopilación de tus datos personales a la cantidad y tipo estrictamente necesarios para las finalidades para las cuales se tratan, como se describe en la tabla a continuación. Restringimos, protegemos y monitoreamos nuestros recursos informáticos para prevenir el acceso no autorizado, daño, pérdida o destrucción, ya sea física o electrónica. Conservamos tus datos personales solo durante el período descrito a continuación, que es necesario para responder a tus solicitudes o requerido por ley.

Categorías de datos	Finalidades del tratamiento	Base jurídica	Período de conservación
Datos relativos a cualificaciones educativas y experiencia profesional previa, otros datos proporcionados voluntariamente al presentar el <i>curriculum vitae</i>	Evaluación de su perfil, aptitudes y competencias profesionales, reclutamiento y selección de personal	Art. 6, sec. 1, letra b) RGPD: ejecución de un contrato en el que el interesado es parte o aplicación de medidas precontractuales a petición del interesado	En vista de la complejidad del proceso de selección, hasta un máximo de 12 meses desde la presentación del <i>curriculum vitae</i>
Datos de identificación y contacto	Planificación y gestión del proceso de reclutamiento y selección	Art. 6, sec. 1, letra b) RGPD: ejecución de un contrato en el que el interesado es parte o aplicación de medidas precontractuales a petición del interesado	En vista de la complejidad del proceso de selección, hasta un máximo de 12 meses desde la presentación del <i>curriculum vitae</i>

El tratamiento de datos personales para las finalidades descritas anteriormente es necesario para la ejecución de medidas precontractuales adoptadas a solicitud del interesado, de conformidad con el artículo 6, sección 1, letra b) del RGPD. En su caso, dicho tratamiento podrá basarse igualmente en el interés legítimo de Scalapay en la gestión y organización de sus procesos de selección y contratación, de conformidad con el artículo 6, sección 1, letra f) del RGPD.

Si decide voluntariamente incluir datos de categorías especiales en su *curriculum vitae* (como cualquier posible estado como categoría protegida), el tratamiento de dichos datos se limitará a fines de reclutamiento y será lícito de conformidad con el artículo 9, sección 2, letra e) del RGPD.

Scalapay también le informa que, para las finalidades descritas anteriormente, tus datos personales serán tratados utilizando herramientas informáticas, telemáticas y manuales, en cumplimiento de las normas aplicables de confidencialidad y seguridad.

## **5. ¿QUÉ OCURRE SI NO PROPORCIONA TUS DATOS PERSONALES?**

Proporcionar tus datos personales es opcional y voluntario. Sin embargo, no proporcionar dichos datos hará imposible que presente su solicitud y sea considerado en el proceso de selección relevante.

## **6. TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES**

Algunos de los proveedores terceros en los que confiamos se encuentran fuera del Espacio Económico Europeo (“EEE”), lo que significa que el tratamiento de tus datos personales puede implicar una transferencia de datos fuera del EEE. Siempre que transferimos tus datos personales fuera del EEE, garantizamos que se mantenga un nivel de protección equivalente al de la Unión Europea implementando al menos una de las siguientes salvaguardas:

- Decisiones de adecuación: cuando la transferencia de datos personales se realiza a países considerados por la Comisión Europea como que proporcionan un nivel adecuado de protección de datos;
- Cláusulas contractuales tipo: cuando no existe una decisión de adecuación, utilizamos cláusulas contractuales específicas aprobadas por la Comisión Europea para garantizar el mismo nivel de protección de datos requerido dentro de la UE.

## **7. ¿CON QUIÉN PODEMOS COMPARTIR TUS DATOS PERSONALES?**

Dentro de la organización de Scalapay, los datos personales de los candidatos pueden ser tratados por personal encargado de realizar actividades específicas de tratamiento.

Más allá de esto, podemos compartir tus datos personales con las categorías de destinatarios y para las finalidades enumeradas a continuación, en cumplimiento de los principios de minimización de datos y limitación de finalidad e implementando medidas de seguridad apropiadas. En particular:

- Podemos compartir tus datos personales con otras empresas del Grupo Scalapay para fines relacionados con la gestión del proceso de reclutamiento, evaluación de su perfil profesional y, cuando sea necesario, consideración de su colocación dentro de una de las empresas del Grupo.
- Podemos compartir tus datos personales con proveedores de servicios y subcontratistas involucrados en fines de reclutamiento y selección.

## **8. ¿CUÁNTO TIEMPO CONSERVAMOS TUS DATOS PERSONALES?**

Conservamos tus datos personales solo durante el tiempo necesario para cumplir las finalidades para las cuales fueron recopilados, incluyendo cualquier obligación legal, contable o de información. Al determinar el período de conservación apropiado, consideramos varios factores, como la cantidad, naturaleza y sensibilidad de los datos personales; el riesgo potencial de daño por uso o divulgación no autorizada; las finalidades para las cuales se tratan los datos y si esas finalidades pueden lograrse por otros medios.

Más información sobre períodos específicos de conservación se puede encontrar en la tabla de la Sección 4.

## **9. ¿CÓMO PROTEGEMOS TUS DATOS PERSONALES?**

Aplicamos medidas técnicas y organizativas apropiadas para garantizar la seguridad de tus datos personales. En particular, limitamos la recopilación de datos a lo estrictamente necesario para las finalidades indicadas y por el tiempo necesario para lograrlas. También protegemos y monitoreamos todos nuestros recursos de información para prevenir el acceso accidental o ilícito, daño, pérdida o destrucción, ya sea en forma física o electrónica.

## **10. TUS DERECHOS**

Puede ejercer tus derechos en relación con tus datos personales según se reconoce en la legislación de protección de datos. A continuación se presenta un resumen de estos derechos:

### **10.1. Derecho a ser informado**

El RGPD reconoce el derecho de las personas a ser informadas sobre la recopilación y uso de tus datos personales como un requisito fundamental de transparencia.

### **10.2. Derecho de acceso a los datos personales**

También conocido como “solicitud de acceso del interesado”, este derecho le permite obtener una copia de tus datos personales en poder del responsable del tratamiento y verificar que los datos se estén tratando legalmente.

### **10.3. Derecho de rectificación de los datos personales**

Este derecho le permite solicitar la corrección de datos personales incompletos o inexactos en poder de Scalapay.

### **10.4. Derecho de supresión de los datos personales**

Este derecho le permite solicitar la eliminación de tus datos personales cuando no hay una razón válida para que continuemos tratándolos.

### **10.5. Derecho de oposición al tratamiento de los datos personales**

Bajo el artículo 21 del RGPD, puede oponerse al tratamiento de tus datos personales si cree que dicho tratamiento afecta tus derechos y libertades fundamentales.

### **10.6. Derecho a restringir el tratamiento de los datos personales**

Puede solicitar la restricción del tratamiento de tus datos personales cuando se aplique uno de los motivos establecidos en el artículo 18 del RGPD.

### **10.7. Derecho a la portabilidad de los datos personales**

Tiene derecho a recibir los datos personales que nos ha proporcionado en un formato estructurado, de uso común y legible por máquina, y a solicitar que dichos datos le sean transmitidos a usted o a otro responsable del tratamiento.

### **10.8. Derecho a presentar una reclamación ante una autoridad de supervisión**

Le recordamos que siempre tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control competente en materia de protección de datos personales. En España, dicha autoridad es la Agencia Española de Protección de Datos (**AEPD**) con sede en Calle Jorge Juan, 6, 28001 Madrid, o por correo electrónico en la dirección: [aepd@aepr.es](mailto:aepd@aepr.es).

## **11. DATOS DE CONTACTO**

Para ejercer tus derechos o solicitar información sobre cómo tratamos tus datos personales, puede contactarnos por correo electrónico en la siguiente dirección: [dpo@scalapay.com](mailto:dpo@scalapay.com).